
          9 月 19 日（火）12:00 開会 

         進行：千葉会員 

 

会長の時間   鈴木幸一 会長  

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

会長の時間をいただきます。 

先週、一件言い忘れをしてしまいました。理事会決定

なのですが、今年もパンポン大会を開催いたします。昨

年、千葉会長の 55周年記念事業として開催しましたが、

今年も開催です。青少年奉仕活動に力を入れていきたい

と思います。ロータリーはこういう活動をしているとい

うことを、市民の皆さんに示し、ロータリーへの理解を

深めていきたいと思います。 

予算など、準備をこれから始めなければなりません。

委員会を立ち上げ、千葉直前会長にお願いすることにな

りました。当日は、皆さんにもご協力いただきたいと思

います。11 月 12 日、油縄子小学校で開催予定です。よ

ろしくお願いいたします。 

先週、しいの木学園を訪問しました。製作したものを

売る「販路」を見つけることが難しいと話していました。

ものづくりをしている私たちと同じ悩みだと思いまし

た。作業時間は、1 日 3 時間から 4 時間だと話しており

ました。 

以前、息子の中学校に、ふきのとうの会の皆さんに太

鼓を披露していただくことがありました。障がい者の方

とのふれあいは、大事だと思います。ロータリーでも支

援をしておりますが、皆が住みよい社会が出来たらいい

なと思います。 

以上、会長の時間といたします。ありがとうございま

した。 

 

 

幹事報告       川村幹事 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 よかっぺまつりの決算書をテーブルに置きました。

純利益は 26 万円でした。ローターアクトに事業資

金として提供いたします。 

 来週の例会は、新入会員卓話となります。三代会員、

加藤会員、よろしくお願いいたします。 

 10 月例会予定です。第一週が、米山記念奨学会の卓

話です。第二週は IFF で休みです。第三週は青少年

奉仕委員会の卓話です。第四週は、会長幹事の卓話、

第五週が IFF 報告を兼ねて、国際奉仕委員会の卓話

です。皆さんよろしくお願いいたします。 

 

 

委員会報告 

 

パンポン大会実行委員会      荒川委員 

 本日、例会終了後に委員会を開催いたします。集合

よろしくお願いいたします。 

 

 

 

 

 

第 2820 地区 
 
 
【例 会 場】 要害クラブ TEL(0294)36-2020 

【例 会 日】 毎週火曜日 12:00～13:00 
【事 務 所】 日立市桜川町 2-25-3 桜川第 2ビル 201 号室 

  TEL(0294)36-5074 FAX(0294)37-2176 

  Mail:info@hitachi-south-rc.org 

HITACHI SOUTH ROTARY CLUB 

本日の例会：平成 29年 09月 26日（火） 【プログラム】卓話 / 新入会員卓話 

 
次 回 例 会：平成 29年 10月 03日（火） 【プログラム】卓話 / 米山記念奨学会 

 

 

 

 

■会 長  鈴 木 幸 一 ■副 会 長  朝 日 正 道 
■幹 事  川 村 昌 弘  ■会報委員  大神田 正 浩 
 

例 会 報 告 



 

出席報告     長谷川委員長 

 
 

会員数 出席 欠席 出席率 MakeUp 修正 免除 

30名 21名 9名 75％ 9名 100％ 7名 

 

 

ニコニコ BOX       石川委員長 

 

 卓話よろしくお願いします。 

鈴木会長・川村幹事・池澤 健 

 SAA 卓話よろしくお願いいたします。 

髙島章行・弓野博司・石川國博・山本忠安・ 

鹿志村高道・星 勝治・信太克己・千葉省三・ 

木本貴一・長谷川太一・小澤 透・宮本尚彦・ 

朝日正道・川﨑健輔・荒川浩信・三代琢治 

 卓話させていただきます。 

千葉隆一 

 健診で 病気見つかり 老いを知る 

台風の あいまをぬって 演奏会 

石川 悟 

 

本日も多くの方からニコニコ BOX への 

ご協力 誠にありがとうございました 
 

本日計 28,000 円 累計額 365,000 円 

 

 

 

プログラム 

 

卓話 

SAA 委員会       千葉委員長 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 本日は卓話の時間をいただきまして、ありがとうご

ざいます。 

 入会 4年目になります。よろしくお願いいたします。 

 最初に SAA に関する話、そのあと、仕事関連（サッ

シ業）の話で、最近の空き巣や防犯対策の話をさせ

ていただけたらと思います。 

 今年度、SAA 委員長を仰せつかりました。正直、最

初は不安でありました。というのも、SAA の重要性

について諸先輩方にお聞きしていたからです。 

 SAA の師匠と仰ぐ高島さん、副委員長の赤津さんに

助けられながら、例会を進めております。 

 先日のガバナー公式訪問の時、保延ガバナーより

SAA の重要性、入会年数は関係なく、毅然として例

会を行い、遠慮することないよというお言葉をいた

だきました。とても心強く感じました。 

 SAA のことをよく知ってみようということで、ロー

タリー入門書やインターネットで調べてみました。 

 当クラブでは、ロータリーソングは「奉仕の理想」

「四つのテスト」「手に手つないで」の 3 曲を主に

歌っております。 

 インターネットで他クラブを見てみると、強化月間

ごとに歌う歌を替えているクラブもありました。当

クラブでも替えてみるという試みもさせていただ

ければと思いますので、その際はご協力お願いいた

します。 

 私は毎例会、簡単にシナリオを作ってきております。

自分自身、緊張すると頭が真っ白になり、準備がな

いと不安になるからです。失敗や段取りを書き込ん

でいるのですが、1 年過ぎたとき、きっと貴重な資

料になると思っています。今後、SAA になる方の資

料にもなると思い、続けています。 

 卓話はとても勉強になります。短い時間で終わって

しまってはもったいないと思っておりますので、

SAA として進行をスムーズにし、卓話時間を長く取

れるような例会にしたいと思っております。 

 ロータリー活動については、まだまだご指導いただ

くことばかりですが、精一杯やりたいと思いますの

で、よろしくお願いいたします。 

 

 

 

会長の点鐘をもって閉会。 


